

Habitat à Visée Inclusive - ROUSSEAU

L'habitat à visée inclusive à la rue Jean Jacques Rousseau à Pontivy a été mis à disposition des résidents le 1^{er} Avril 2022 par l'ADAPEI 56, via La Belle Vie. Voilà maintenant 2 ans que nous accompagnons les personnes dans ce dispositif. Ils vont vous témoigner leur ressenti sur ces habitats. Nous louons 1 appartement en colocation et 2 appartements individuels parmi 5 autres appartements de droit commun. Il s'agit de personnes ayant l'envie de vivre en appartement (travailleur d'Esat ou non), pour quelques années, avant d'autres projets individuels.

Les objectifs des habitats à Rousseau sont :

- Apprendre à vivre en autonomie sans collectif,
- Savoir alerter en cas de problèmes les services de secours et les éducateurs
- Savoir gérer son quotidien en autonomie

L'équipe de Ty An Aod intervient 3 fois/semaine et a établi un planning avec les personnes accompagnées afin que chacun puisse être accompagné sur leur quotidien, leur projet sur des temps individuels. L'objectif est de permettre à la personne de vivre en autonomie sans présence éducative, ni veille de nuit sur site.

Témoignages des habitants: Sébastien, Tristan, Diego

Comment vous sentez vous à Rousseau ? :

« Nous sommes autonome dans notre quotidien, les éducateurs passent peu nous voir, c'est en fonction de notre demande. Nous résidons dans un quartier de la ville de Pontivy, nous côtoyons des voisins. Nous sommes proche de l'ESAT. Nous apprécions la tranquillité loin du collectif, nous sommes seul dans les logements. On a suivi la construction des logements ce qui nous a donné envie de se projeter dans ces habitats et de les meubler. En cas de problèmes, on peut s'appeler entre nous, et alerter les éducateurs. On a appris à être indépendant et à pouvoir recevoir des amis dans nos logements sans qu'il y ait une présence éducative. »

Le T3 63m2

